

## **Trasladan de urgencia a chilena herida en accidente en Argentina**

Una joven de 18 años debió ser trasladada de urgencia a Puerto Montt desde Viedma, Argentina, luego que ella y su familia sufrieran un grave accidente de tránsito. A pesar de que fue llevada a Bariloche, de inmediato se sugirió la aeroevacuación a Chile, ya que el centro asistencial local no contaba con los equipos para afrontar la gravedad de las lesiones de la joven. En el Hospital Regional de Puerto Montt fue recibida por el equipo de neurología y traumatología para evaluar las condiciones y someterla a una intervención quirúrgica. Bárbara del Pino, directora del Servicio de Salud Reloncaví, agradeció a personal de Cancillería y del consulado chileno, además de la empresa de aeroevacuación San Rafael, que gestionaron el rápido traslado de la herida.